

2012. 7. 20



チーム長岡 DCT

DCTは Dreams comes true の頭文字から 文責 大泉

それぞれの夏 健やかに豊かに

いつの間にか山裾にネムノキの薄紅の花が咲きはじめ、夏の訪れです。ネムノキは合歡の木とも書きますが、文字通り歓びを合わせていく季節の到来と感じます。今日までのお子さんの姿いかがだったでしょうか。私たちが、いつも語り合っていたのは、397名それぞれのよさを認め合い勇気づけていくこと、子どもたちの振り返りを生かして、めあてに向かって進めるように私たちの指導を改善していくということなどです。私たち自身の振り返りではありますが、「6年生のしっかりとした気持ちが1年生にとってよい手本となっている。」「子どもたちが自分たちの学校づくりに主体的に取り組む姿が見られる。」「最上級生の全体的な雰囲気人が受容していると思う。」等の声など、長岡の今を表しているものと語り合っています。夏休み明けの子どもの育ちに向けて、また意を新たにしているところです。



最近の子どもを取り巻く大きな報道を見聞きするにつけ、あらためて子どものことを見取り察知してライブに対応していくことの大切さ、それに、いつも全職員で子どもの育ちの現状を共有化していくことを確認しています。また、諸会議だけでなく、日常的に授業の中の子どもの姿を語り合い、次への育ちを確認してきました。総会でもご説明しましたように、今年から2カ年は、特別活動(主に学級活動)を中核として「自他のよさに気づき、豊かな生活を創り出す子ども」をテーマとして掲げ、チーム一丸となって長岡の子どもを育てていきます。なかまとともに学び合って育ちあえる環境を大切にしています。その姿を10月19日公開研究会を開催し、広く内外の先生方に発信してまいります。これまでの学校生活は、学校HP上にたくさんの画像・映像とともにアップしています。夏休み中も更新していきますので、時々開いていただければ幸いです。

さて、夏休みです。夏休み中の生活をどのようにしていくか児童会代表委員会でも話し合いをしました。たのしい夏休みになるように、自分たちでも意識を高め確認したいと思います。ご家庭でもお子さんと語り合い、楽しい豊かな夏となっていくことを切に願っています。

保護者の皆様、4月から今日までの諸活動にいただき数々たご理解とご協力に、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

夏休み 7月21日(土) 明るい山形夏の安全県民運動期間でもあります。
～8月19日(日) 交通安全にも十分に配慮ねがいます!

*** 8/13(月)～15(水) 省エネ節電県民運動等の一環として学校閉庁になります。**

緊急連絡は各担任・担当までお願いします。